



## Claudi Ribeiro pierde el podio en la recta final del Osona 2017

Claudi Ribeiro "Leite" - Marta Anglada (Peugeot 208 1.2 - GC Motorsport), no pudieron completar su participación en el 49 Ral·li Osona, tercera prueba válida para el Volant RACC 2017 / Trofeu Mavisa 2017.

Leite - Anglada tuvieron que abandonar la prueba a falta de tres especiales para el final, en concreto en el segundo paso por la especial Casamiquela, debido a una salida de carretera que afectó a una de las ruedas traseras de su Peugeot.

En el momento del abandono el tándem, que disputaba su primer rally formando equipo, estaban luchando por la segunda plaza de la clasificación del Volant, con Vila-Roca. Las diferencias entre ambos equipos eran mínimas (1"9) y parecía que el ritmo del andorrano le llevaría a subir, por primera vez, a un podio como piloto.

A pesar del abandono, Ribeiro se mostraba satisfecho de la progresión que demostró en este Osona, estas eran sus palabras antes de dejar la asistencia de Tona: ***Ha sido una lástima que no hayamos podido acabar nuestra actuación en el podio del Circuit de Osona. Hemos tenido un buen ritmo en condiciones complicadas. A falta del último bucle de especiales estábamos segundos del Volant. Dicen, que las carreras son así. Lo seguiremos intentando después de las vacaciones.***

En referencia a la salida de carretera, el comentario del piloto del Automóvil Club era el siguiente: ***En una de las curvas del trazado, el coche me ha hecho un extraño y la parte de atrás ha entrado en la cuneta y... Allí nos hemos quedado.***

El próximo reto de Ribeiro - Anglada será el Rally de tierra ciudad de Cervera, que se disputará el sábado 2 de setiembre. Una prueba que será válida además para el Campeonato de España de la especialidad y en consecuencia su nivel de exigencia será superior.

Servicio de prensa.

